

## **REHABILITAN SISTEMAS DE DISTRIBUCIÓN DE AGUA Y ALCANTARILLADO EN IXTLAHUACA**

**Ixtlahuaca, México, 5 de diciembre del 2016.-** Para mitigar riesgos sanitarios e incrementar el acceso al servicio de agua potable en la comunidad de San Cristóbal de los Baños, en el municipio de Ixtlahuaca, la Comisión del Agua del Estado de México (CAEM) amplió y rehabilitó los sistemas de Agua Potable y Alcantarillado Sanitario.

José Manuel Camacho Salmón, vocal ejecutivo de la CAEM, señaló que con estos trabajos se beneficia a más de 4 mil 300 habitantes, quienes tendrán acceso a servicios básicos en su vivienda, mejorando su calidad de vida, y con la ampliación y rehabilitación del sistema de alcantarillado, se logró que más personas tengan acceso a la disposición segura y eficiente de las descargas de agua residual.

Además se instalaron 94 pozos de visita, ampliando los puntos a través de los que las descargas residuales llegan al drenaje, previniendo riesgos a la salud que se generan por descargas a cielo abierto.

Para la ampliación de la red de agua potable se instalaron más de 29.5 kilómetros de tubería y más tomas domiciliarias; mientras que para ampliar la red de drenaje, se utilizaron casi 4 kilómetros de tubería que permiten este servicio, lo que, aunado a los pozos de visita, permitirá una reparación o limpieza permanente y un sistema de ventilación adecuado.